
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 20 de 2023

Fecha 10/08/2023 Hora 8:20 Próxima reunión 17/08/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar No Asiste (en representación Tere Ruiz-Tagle)

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión Asiste y acompaña Claudia Muñoz

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Álvaro Fuenzalida Comisión Inclusión (Invitado) Asiste

David Fernández Comisión Inclusión (Invitado) Asiste

Pía Harismendy Delegada PKA (Invitada) Asiste

Magdalena Fluxá Delegada PKA (Invitada) Asiste

Andrea Vergara Delegada PKB (Invitada) Asiste

Macarena Rau Delegada PKE (Invitada) Asiste

Fernanda Reyes Delegada PKF (Invitada) Asiste

Tabla

1 Oración

2 Aprobación Acta anterior

3
Agradecimientos David Fernández y Álvaro Fuenzalida por charla Autismo

4 Reporte Comisión Académica

5 Votación estudios para SEA

6 Presentación directores PK y KK

7 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Belén Novoa agradeció que van a tener
una reunión la próxima semana con la
Jefa nueva de la I Unidad. Es una buena
señal, dar gracias a todo el CDA, a todos
los directores, por el trabajo que hacen,
a los PK y KK que van a exponer hoy día.

NA Finalizado
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Mali menciona que el próximo miércoles
16 a los 8 AM van a tener una reunión
con Cecilia Fanta con todos los
delegados de nivel, desde PK a 4°, es
presencial en el colegio. Para conocerla y
resolver dudas.

Jefa I unidad Miércoles 16 agosto 8AM Pendiente

Berni Correa agradece a Dios y a la
comisión de pastoral por el maravilloso
encuentro de los delegados del martes,
fue una instancia sobrecogedora para
todos los delegados y delegadas de
pastoral. Que nos de fuerza y energía
para seguir adelante.

NA Finalizado

Javiera Court agradece por la operación
de Santi Cerda, porque salió bien, le
pusieron un marcapaso para poder
desconectarlo del ventilador mecánico,
ojalá que la próxima semana pensemos
y recemos por él para que salga de la
ventilación mecánica.

NA Finalizado

2. Aprobación Acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
anterior

Mali comenta que hay 3 actas que
revisar la N°17, 18 y 19.
Solicitan dar más tiempo, durante el día
de hoy, para poder revisar los que no
han podido aún.
Mali solicita confirmar por mail que
están ok o si tienen cambios, señalarlos.

NA Finalizado

Del Acta N°19, estaba pendiente el tema
que ya se resolvió de la reunión con la
Jefa de la I unidad.

NA Finalizado

Pamela Martinez solicita en el chat,
tomar en cuenta el comentario enviado
por un acta. Se toma el punto.

MD Hoy Pendiente

3. Agradecimientos David Fernández y Álvaro Fuenzalida por charla Autismo

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Agradecimiento
s por charla
Autismo
Positivo

David Fernández agradece el espacio,
para poder entregar los agradecimientos
correspondientes y poder introducir a
Álvaro Fuenzalida que fue el principal
gestor que apoyó con fuerza y que hizo
los primeros contactos con Tatiana Luis.
Agradecen el apoyo de la MD, el
directorio que apoyó la charla y al
colegio. Felicidad infinita y los que

NA Finalizado
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pudieron asistir a la charla el Jueves
pasado pudieron vivir presencialmente
el efecto y el poderoso mensaje de
Tatiana que esperamos que repercuta y
tenga efectos en el tiempo en el colegio.

Álvaro agradece el espacio muy especial,
que en las conversaciones finales de la
presentación de Tatiana algunos
hablaron de que el colegio es el primero
y que esté empujando desde miradas
que son más actuales en temas de
necesidades especiales, en este caso en
torno al autismo siendo una experiencia
muy enriquecedora y siembra las bases
de algunos desafíos como colegio no tan
a corto plazo sino más bien a largo que
significan la construcción de
comunidades inclusivas. Es un desafío
que viene por todos lados y que lo más
lindo es más allá que esté en la
normativa educacional lo lindo es que
nazca desde la misma comunidad del
colegio además desde este grupo.
Gracias por haber confiado y esperamos
que efectivamente estemos sembrando
algo que signifique una transformación
estructural, ajustado a las necesidades
de los niños y a entender que tenemos
que construir espacios seguros de afecto
para toda la diversidad de alumnos que
están dentro del colegio.

NA Finalizado

Berni les agradece a ellos por la
tenacidad, por la insistencia, sobre todo
por la proactividad. Hace el llamado a
los que tengan temas interesantes que
crean sean importantes y relevantes los
hagan llegar, no se abstengan.
Probablemente no todos se puedan
hacer pero desde el CDA la mejor
disposición y de todo el directorio para
apoyar además de estar en uno de los
ejes centrales del CDA.

NA Finalizado

4. Reporte Comisión Académica

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión con la
rectora

Nicolás menciona que la reunión que
tuvieron con la rectora el martes pasado
fue con la comisión académica. Pide a
Pamela Martinez como representante de
la comisión referir sobre el tema.

NA Finalizado

Pamela agradece a la MD por la gestión
para la concreción de esta reunión, ya
que fue muy importante la reunión y
poder presentarse. El ánimo de la
rectora y de la administración es súper
receptivo y positivo. Le transmitieron el
sentido de urgencia de algunas áreas
que les preocupan o interesan como
comisión. Son 8 a 10 personas las que

NA Finalizado
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están participando en la comisión
académica.
Pudieron plantear sus intereses y ver en
qué puntos podrían coincidir y lo central,
establecer un puente de comunicación y
de trabajo con la comunidad y
comunicar lo que se está haciendo y a la
comisión poder plantear sus inquietudes
y transmitir ese tremendo trabajo que
tienen por delante que no es menor.
Se acordó esperar un poco a que la
rectora y otras personas que están
trabajando en una especie de análisis y
de diagnóstico en muchas áreas para
luego poder comunicar aquello.
La sintonía con la rectora, en los énfasis
y puntos a trabajar fue muy importante,
nos hace estar muy entusiasmados y
poder hacerles saber que la comisión
tiene muchas ganas de aportar y recoger
las ideas y preocupaciones de todos.

Nicolás agrega que fue muy bueno de
parte de la rectora y directora de
estudios que nace de ellos la intención
de mantener estas conversaciones de
manera regular, con cierta frecuencia.
Después de que terminen con el
diagnóstico efectivamente hay una
voluntad de querer presentar estos
datos. Muy buenas señales.

NA Finalizado

Javiera C pregunta si se habló algo del
DUAL del paso de 4° a 5°.
Pamela le responde que sí, que era uno
de los 3 temas que llevaban. Se
transmitió la preocupación específica del
paso de los alumnos de 4° a la segunda
unidad en el tema del Dual y como es la
continuidad y lo segundo es respecto a
cómo se están evaluando los contenidos
que se están aprendiendo por esta
generación dual. Ellos transmitieron el
foco que tienen en eso, pero que va
acompañado también con todo este
diagnóstico en términos de métrica y
datos entonces están esperando juntar
toda esta información y poder asentar
para poder contarla. Quedaron de enviar
un comunicado estableciendo la
preocupación que tienen al respecto
para que la comunidad lo pueda saber.

NA Finalizado

Mali informa que están listas las fechas
siguientes para reuniones con la rectora
y comisiones :
Miércoles 16 agosto : I unidad Cecilia
Fanta
Martes 29 agosto : Comisión Salud
Mental (ya fue avisada)
Martes 5 septiembre : Comisión
Inclusión

NA Finalizado

5. Votación estudios para SEA

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Votación
estudios

Se invitó a la comisión mall por las
dudas y comentarios que salieron de las
distintas conversaciones que han tenido,
para poder aclarar y reforzar dudas e
importancia de estos estudios.

NA Finalizado

La comisión está integrada por
apoderados arquitectos y abogados
principalmente, especialistas
ambientales.

NA Finalizado

En la anterior presentación se comentó
que habían ciertas especialidades en la
DIA que escapaban de las competencias
técnicas que tenía el equipo, como el
análisis de estudio de impacto vial, que
tiene que ver con el cálculo de flujos
viales y cálculo del espacio vial que
existe. Esto se realiza con software
especializados y con ingenieros
especializados en transporte. En el
equipo no tenemos a estos especialistas.

NA Finalizado

También preocupa las emisiones de
ruidos, tanto en la etapa de construcción
como en la de operación y emisiones
ambientales de polvo (polución)
principalmente en la fase de
construcción.

NA Finalizado

La seguridad vial tiene que ver con la
relación entre la seguridad peatonal de
bicicletas y los flujos vehiculares que se
van a producir tanto en la construcción
como en la operación. Y la seguridad
ciudadana, los índices de victimización y
delincuencia que se pueda producir
tanto en fase de construcción como de
operación, dentro y fuera del mall.

NA Finalizado

Dentro de estos 4 aspectos estuvieron
las conversaciones con la Municipalidad
y la junta de vecinos y el tema de
seguridad ciudadana es un tema que va
a abordar la municipalidad. El tema lo
veremos a partir de cómo ellos van a ir
pensando en los conflictos y eventuales
soluciones.
El tema de la mitigación vial les parece
importante y hay que darle una solución
a través de un estudio técnico específico
que no guarda relación con el estudio de
mediciones sino que es un estudio
donde un profesional va a revisar la
presentación de Cencosud al Servicio de
evaluación ambiental y va a evaluar si los
cálculos que ellos están proponiendo
incorporan la demanda vial que genera
el colegio en sus horarios punta y valle.
No es un estudio paralelo ya que este
tendría un costo mucho más alto.
Lo mismo se va a hacer con los temas de
polución y emisiones de ruido, también
se quiere contratar algún especialista
que pueda revisar las presentaciones
que hizo Cencosud y que nos digan si
guardan o no relación con la
construcción de un mall y con la
posterior operación de este.

NA Finalizado

Comentarios y
dudas
Directorio.

Se reitera preocupación por varias
“aprensiones”, ¿se ha tenido la
oportunidad de manifestar estas
aprensiones a Cencosud? Cuando hay
recursos limitados y hay un trabajo a
largo plazo (construcción de un mall)
uno tiene que “afinar las balas” para

NA Finalizado
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donde uno quiere apuntar y
entendiendo que estos 3 estudios son
razonables: hay algo de información que
Cencosud pueda aportar antes de esto?
para poder afinar mucho mejor la
estrategia y que no nos pase que
durante la tramitación Cencosud haga
un cambio que requiera un nuevo
estudio que después vengan otros
cambios y se requieran más estudios No
hay ninguna opción de tener más
información con respecto a estas
aprensiones?

Se responde que en las 2 reuniones que
se han tenido con Cencosud el proyecto
se ha presentado de manera muy
somera. Se les presentó un layout muy
simple (no se puede ver todo el proyecto
en 2 horas de reunión) pero ahora que
tienen el ingreso al sistema de impacto
ambiental tienen más información. Con
esto van a pedir sentarse a conversar
con Cencosud para que ojalá muchas de
estas dudas se conversen y solucionen.
Aclara que ya estamos dentro del
proceso de participación ciudadana para
tratar de afinar lo más que se pueda el
proyecto y tenga el menor impacto para
todos.

NA Finalizado

Se agrega que en reuniones pasadas ya
le hicieron ver a Cencosud las
preocupaciones más importantes, el
problema de tráfico a la llegada del
colegio, contrafachada hacia el colegio,
horario de funcionamiento. Al ver la DIA
vieron que no se recogieron ninguna de
estas preocupaciones, por lo tanto
refuerza la necesidad de tener esta
conversación a través de los canales
formales porque en lo informal no
tenemos la certeza de que esto se
transmita en mitigaciones reales para
nosotros. Por eso el hincapié de que hay
que seguir canales formales.

NA Finalizado

Este es el momento para presentar los
informes que generan observaciones a
las presentaciones de Cencosud, no
habrá instancias formales posteriores. Es
por ello que necesitan las asesorías
puntuales hoy y no más adelante.

NA Finalizado

Winnie D pregunta a la mesa que en la
carta que se envió a los apoderados se
mencionaba que se iban a hacer parte
del proceso de consulta ciudadana, eso
va a ser así??
La mesa responde que sí que han
llegado más de 70 cartas firmadas.
Todavía hay tiempo pero la próxima
semana se enviarán las primeras.
Se aclara que vamos como Centro de
apoderados.
En términos del proceso de consulta
ciudadana, donde se hacen parte,
personas naturales y personas jurídicas
se plantean las dudas respecto de lo que
es la evaluación de impacto ambiental,
ella considera, según lo que presentó la
comisión antes, sin tener el dato
concreto de cuál sería el resultado
correcto, hay una duda razonable de que
las mediciones fueron hechas en
tiempos y días y horarios que no
corresponden a lo que a nosotros al

NA Finalizado
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menos nos importa para los niños, a los
de Pedro de Valdivia y a la gente de
Escrivá de Balaguer, incluso los estudios
respecto del impacto en la fauna
tampoco se hicieron en otoño e invierno
y el SAG también está presentando algo
respecto de que esos estudios tienen
que hacerse en primavera verano que es
donde está en máximo esplendor. Cree
que con todas estas dudas razonables
que ya tienen el hacerse parte del
proceso de consulta ciudadana y refutar
esos estudios, porque en realidad lo que
les importa, más que los resultados, es
que exista un plan de mitigación
adecuado o que al menos se realice con
el menor impacto posible, si llega a
llevarse a cabo.
Más que refutar los resultados de los
datos, el ente revisor es el que debiese
considerar en su resolución si los
estudios no están correctos y si los
planes de mitigación son o no los
adecuados.

Gonzalo plantea su preocupación que
este se convierta en un “barril sin
fondo”. Considera que debe ser
primordial saber cual es el alcance de
estos informes, cual es el poder de
incidencia o efecto, espectro de
opciones, objetivos, que van a medir.
Contar con esta información antes de
votarlo, porque posiblemente en un año
más vamos a estar haciendo un estudio
de polución de nuevo o de ruido para
medir la verdadera polución o el
verdadero ruido.

Se responde sobre el alcance de los
estudios y se reitera que principalmente
es evaluar si el estudio que presenta
Cencosud a la DIA es coherente con los
impactos producidos por el proyecto y
esto se puede medir de manera teórica
en base a las cantidades de vehículos
que están ingresando en fase de obra,
en la fase de operación, tanto en
emisiones de ruidos, material
particulado, y también de impacto vial.
El objetivo es poner la base de forma
cierta, no poner la base a la manera que
la presente Cencosud. Este lo presenta al
servicio de evaluación ambiental y este
no hace contramuestras, sino que hace
fe de lo que presenta la empresa. Si no
hay una observación en esta etapa de
participación ciudadana, con
fundamentos, el servicio no va a pedir
una nueva muestra. Una vez obtenida la
resolución de calificación ambiental
nosotros no vamos a tener derecho a
reclamo. Es ahora cuando podemos
conseguir un mejor proyecto, a partir de
un estudio fundado, no solamente una
aprehensión, es por eso que
necesitamos que esos datos duros sean
estudiados, analizados y contrarrestados
por un profesional experto en la
materia. Y la incidencia es un estudio
que se analiza, evalúa y presenta
fundadamente con observaciones que
genera una incidencia tal, que es capaz
de cambiar un proyecto. Si demostramos
que Cencosud ha subvalorado los
impactos ambientales a través del
análisis que hagamos, estará obligado a
mejorar sus estándares de proyecto.

NA Finalizado
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Si las emisiones en la fase de
construcción u operación fueran
superiores, se puede reclamar a la
autoridad ambiental para que vengan a
fiscalizar y se puede detener una obra si
supera los índices que se aprobaron en
la calificación ambiental que tiene. Si no
los supera y está dentro de los márgenes
permitidos no hay nada que hacer.

Francisca B menciona que salió en el
diario que Cencosud está presentando
un soterramiento por Santa María,
pensando un poco en la posibilidad del
tema de los estudios, será posible
reunirse con la junta de vecinos de Santa
María y llegar a un acuerdo y hacer
estudios compartidos?
La comisión técnica le comenta que ya
se ha conversado con ellos y los vecinos
de Santa María. Ellos ya tienen un
consultor vial pero sus consultas son por
incidencias en su junta de vecinos,
guardan relación con los impactos de su
sector. Por lo tanto, o contactamos al
mismo consultor vial para hacer una
consultoría ampliada, lo que vamos a
hacer o tomamos un consultor aparte
que coordine mediciones y análisis con
el consultar que tienen los vecinos de
Santa María de Manquehue.

NA Finalizado

Comentarios

Solicita
transparencia
en los elegidos

Karima comenta desde su experiencia,
que probablemente sí tendremos que
pedir más informes y mediciones a lo
largo del proceso, es algo que no
podemos asegurar, porque puede que la
empresa contratista no cumpla con los
ruidos, horarios, etc.
Y por último manifiesta que todos sus
delegados de 12° están de acuerdo con
hacer los estudios pero si hay un tipo de
preocupación por la transparencia de
que consultores elijan que ojalá sean a
partir de una terna y ojalá no vinculados
con el colegio para que no parezca que
nos estamos contratando entre nosotros
mismos (por tema transparencia de
fundaciones, etc).
Desde la comisión se aclara que están
buscando profesionales que no sean
apoderados.

NA Finalizado

Cristián S pide que quede en acta que
quienes sean las personas que se
contraten tienen que estar inscritas en
las debidas instituciones. Estudios de
IMID requieren cosas que ingenieros de
transporte aprenden en la universidad
pero no todos ellos y ellas están inscritos
ante el Ministerio de transporte,
certificados para poder presentar un
estudio IMID. La última vez que él
chequeó no eran más de 50 los inscritos.
Sabe que la comisión lo tiene claro pero
lo reitera.
Con respecto al comentario de Gonzalo,
cree que hay que aprobar los montos de
este año pero dejar absoluta libertad a
que vuelvan a ser aprobados el próximo
año y en la magnitud que corresponda.
Lamentablemente la industria en Chile
funciona así, sino protestan los vecinos
no existe negociación y por lo tanto no
hay obras de mitigación. Nos toca
protestar y hacerlo profesionalmente,
buscando la mejor negociación posible.

NA Finalizado
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Carolina C menciona que en la reunión
anterior se presentaron más proyectos y
ahora se están hablando de la mitad,
¿hay algún motivo o razón?
Y la otra pregunta es, si son estos tres
específicos es para hacer un
comparativo con lo que hay, es porque
hay una sospecha real de que estos
números están alterados respecto de lo
que se está entregando?

NA Finalizado

Maite G comenta que los estudios
hechos por Cencosud fueron hechos por
expertos en la materia y los que se van a
hacer ahora también, entonces quién
modera quien tiene la razón? ¿Cuál es la
entidad que decide quién tiene la razón?
Quiere saber además de qué cantidad
de dinero están hablando..

NA Finalizado

Respuestas de la
comisión

Rodrigo por comentarios Carolina C: los
estudios de seguridad lo hará la
municipalidad y estaremos presentes en
los análisis de ellos. Y los de bicicletas los
planteará la misma comisión. Con
respecto a la sospecha, no existe, sino
que hay datos incompletos o no se
presentan.

NA Finalizado

Con respecto a que si la autoridad nos va
a conceder nuestros análisis o no,
nosotros no vamos a presentar un
análisis, sino que le vamos a decir a la
autoridad que nos parece que está
subdimensionado por ej. los flujos
vehiculares. Este exigirá a Cencosud que
complemente sus estudios o que los
vuelva a calcular. Es la autoridad quien
aumenta la exigencia al proponente.

NA Finalizado

Costos más o menos de cada uno a 50 y
60 UF en el de impacto vial, que sería el
más costoso.

NA Finalizado

CDA Carolina Liu aclara que hay dinero para
los estudios, en total serían aprox.6MM,
lo que no significa una merma en las
arcas del CDA.

NA Finalizado

Modo votación La votación se realiza de manera online
en el chat de directorio. Se publica en
Anexo los resultados, pero aprueban la
realización de los tres estudios : Impacto
vial, emisiones de ruidos y polución

*Resultado final en Anexo N°1

NA Finalizado

Otros
comentarios al
respecto.

Gustavo considera que como directorio
se ve poco la discusión presupuestaria,
sabe que la mesa lo revisa pero como
directorio considera que casi no se ve,
este mismo comentario lo realizó el año
pasado.
Considera que deberían haber más
instancias para ver cómo y en que se
están gastando los fondos del CDA. Solo
por tener una visión.

NA Finalizado

Fondo
“histórico”

Tere R comenta que históricamente
existe un fondo que se ha ido
acumulando, cada año se ha gastado
menos de lo que se ha recaudado. No
sabe en cuanto se trata.
Discusiones en el pasado de qué hacer
con ese dinero. Ella lo planteó, tratar de
ponerlo en algún depósito a plazo. Ella

NA Finalizado
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considera que hay que decidir cómo
echarle mano a este fondo. Pide
transparentar que ese fondo existe, ver
cuánto dinero es y también definir para
qué se quiere ocupar y esto depende de
la MD y del directorio. Antiguamente era
para gastos excepcionales y no gastos
corrientes, lo que le parece muy
prudente. Considera que esta es una
situación excepcional y que se podría
utilizar este fondo para esto. Cree que
no se tienen todos los antecedentes
para votar, porque es distinto el voto
cuando se sabe de dónde vienen los
recursos.

Cristián plantea que hay una materia
comunicacional que no se está
abordando y solo lo plantea como duda
y si se acoge se convertiría en tarea. Si
existiera un fondo acumulado, se debe
transmitir eso, filtrarlo a la prensa. Es
una cuestión política. Mostrarnos con
espaldas financieras. Ojalá se pueda
comunicar no como compromiso de que
se va a gastar sino como la
disponibilidad de los recursos.

NA Finalizado

Carolina C pide que quede en acta que
no comparte la opinión que se acaba de
dar, referirse a montos muy superiores y
decir que “no son nada” y más encima
filtrar a la prensa como para seguir
siendo un “meme” público. La
responsabilidad de la opinión es
meramente de la persona que la emitió.

NA Finalizado

Winnie pregunta cuándo se hará la
presentación del proyecto a todos los
apoderados.
Nicolás responde que en cuanto sepan
se informará.

MD agosto y septiembre info
octubre consulta

Pendiente

6. Presentación directores PK y KK

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación
niveles PK y KK

Berni introduce la presentación para
poder conocer las necesidades de los
distintos niveles, contarnos en qué están
y qué necesidades tienen para poder
ayudarlos con el colegio. Hay varios
delegados presentes.

NA Finalizado

Nivel PK Fran Ormeño agradece este espacio para
poder conversar y aclarar, entre todos
los delegados, con respecto a distintos
temas. Aprovecha de agradecer la
gestión para poder volver a tener las
reuniones con la jefa de unidad, Cecilia
Fanta.

NA Finalizado

Vieron un punto en común para todos MD Próximas semanas Pendiente
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los PK, que también aplica para KK, que
es la salida de los días miércoles que
ojalá poder buscar alguna solución para
el próximo año considerando que ese
espacio horario pudiera tener algún
taller co curricular y así evitar la salida
diferida de hijos en preescolar y el resto
del colegio.

Ampliar oferta
talleres
cocurriculares

Quieren plantear la opción de aumentar
la oferta de talleres cocurriculares, por si
pueden ayudar en eso. Para el 2°
semestre, ya que se quedaron sin el pre
sport para hombres y hoy hay ballet y
gimnasia rítmica que es para niñas.

MD Próximas semanas Pendiente

Oración Necesitan ayuda para saber si la
instancia de la oración con niños va a
volver a ocurrir ahora que los niños
están más adaptados y no se pondrían a
llorar cuando los papás tengan que irse,
que si hubiera sucedido si a principio de
año se hubiera hecho, ya que sus
profesoras expresaron que son niños a
los que les costó mucho adaptarse al
horario de clases y su dinámica de
trabajo. Fueron niños que en pandemia
no fueron al jardín infantil entonces les
ha costado la adaptación.

MD Próximas semanas Pendiente

Reportaje de
Inclusión

Quieren saber, al igual que el nivel de KK
en que está el reportaje de inclusión. Si
quedó en algo. El Padre Rodrigo quedó
en comentarles a futuro pero no lo hizo.

MD Próximas semanas Pendiente

Up date
actividades en
clases

Andrea Vergara del delegada del PKB
comenta que hay inquietud de varios
apoderados, donde su hijo de PK es el
mayor, que les interesaría saber qué
hacen sus hijos en el aula. Sería ideal
que la profesora una vez a la semana
enviará un mini afiche con lo que verán,
para saber qué hacen ya que los niños
no cuentan cuando llegan a la casa y
también como una manera de poder
apoyarlos. Crear algún sistema de
reporte semanal con lo que van a ver.

MD Próximas semanas Pendiente

Fernanda Reyes delegada del PKF, otro
trabajo que habían iniciado con
Sebastián Godoy y que sería importante
retomar, era la iniciativa de tener algún
documento introductorio al colegio de
manera de poder recoger toda esta
ansiedad y cantidad de información que
el colegio trae de las Fundaciones,
instancias como el CDA, etc. Documento
neutro y legado para poder guiar a los
apoderados nuevos.

MD Próximas semanas Pendiente

Mali sugiere hacer un documento, ojalá
por nivel, para plantearlo en la reunión
con Cecilia Fanta, Jefa de la unidad en la
reunión del 16 de agosto.

Delegados de cada nivel
PK y KK

16 agosto Pendiente

Karima sugiere hacer comisión ad hoc
chica, con algunos integrantes del
directorio y de las distintas comisiones, a
raíz de todas las dudas de las familias
nuevas levantadas también en el
encuentro de delegados de pastoral, hay
bastante desinformación y preparar algo
que pueda servir para esta y otras
generaciones más y algo que se vaya
actualizando.

Directores y comisiones Próximas semanas Pendiente



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Pía Harismendy delegada del PKA,
quiere preguntar sobre la fecha de
término en diciembre. Siempre somos
“el primer colegio” en salir de
vacaciones y quiere saber si se ha
conversado en otras oportunidades con
el colegio, por lo menos que sea a mitad
de diciembre o saber si es que no hay
nada que hacer con eso.
Nicolás le responde que en este año no
se ha tocado ese tema con la rectora y
es algo que se podría plantear pero para
el próximo año.
Javiera C comenta que se conversó en su
minuto con Sebastián Godoy y Pablo
Zuñiga y les explicaron que era un tema
más complejo por acuerdos con el
sindicato docente.
Karima concuerda con lo que menciona
Javiera, y que es un tema recurrente que
se ha planteado pero la respuesta es la
misma (tema sindical) y además
comenta que el pago de diciembre
corresponde a la Matrícula no a una
cuota de colegiatura (son 10 de febrero
a noviembre).
Por último, Carolina C menciona que el
calendario escolar lo determina el
Ministerio de Educación, cada colegio
debe cumplir con cierta cantidad de
horas en el año, pero tienen la
posibilidad de distribuir los inter feriados
o más vacaciones cumpliendo con el
total, estos cambios los proponen los
colegios de un año para otro pero el
calendario oficial es el del Ministerio.

MD Próximas semanas Pendiente

Nivel KK Gustavo Inostroza, como director del
nivel KK menciona que hoy no lo
acompaña ningún delegado de nivel y
que se repiten algunos de los puntos
mencionados por Francisca Ormeño del
nivel PK, la instancia de la reunión del
martes 16 se agradece y ojalá esto
permita reuniones periódicas.

MD Próximas semanas Pendiente

Con respecto a los temas pendientes
menciona que nunca tuvieron respuesta
de los talleres y que se les dijo que ellos
propusieran algo, cuando no tienen idea
de acuerdos sindicales o limitaciones
que pueda tener el colegio. Cree que
debe ser un trabajo en conjunto y buscar
alguna actividad o taller para poder
solucionar la logística del día miércoles.

MD Próximas semanas Pendiente

Se reitera el tema del reportaje de
inclusión que iba a ser en uno de los
kinder, y que al final no pasó nada, creen
que no se hizo.
Berni menciona que tienden a creer que
el reportaje que salió es lo que habrá y
que le cambiaron el foco, pero lo
confirmarán específicamente.
Gustavo cree que debe haber una
respuesta más formal de parte del
colegio o del Padre Rodrigo, ya que se
pidieron autorización por escrito.

MD Próximas semanas Pendiente

Programas del
colegio
Sexualidad y
afectividad

Con respecto a esto menciona que esto
debiera empezar a tratarse desde
pequeños y manifiesta que no hay
mucha información acerca de ello.

MD Próximas semanas Pendiente

reunión del Berni le pide a Gustavo que busquen
reemplazante, los cursos que no podrán

Gustavo Inostroza miércoles 16 agosto Pendiente
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martes asistir a la reunión de este miércoles.
Pide armar ese documento super
ordenado para el martes de PK a 4° para
llevar todo claro.

7. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Sin varios

8. ANEXOS

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Nº1 NA Finalizado

Resultado final *18
votos que aprueban los
estudios 0 voto en
contra*

La reunión terminó a las 09:47 hrs.


